



BANESCO DOBLEMENTE RECONOCIDO EN LA FILUC

En el marco de la Feria Internacional del Libro de la Universidad de Carabobo, Banesco recibió un reconocimiento por parte del Consejo Universitario de la institución académica, así como el Botón Filuc, por su contribución a este evento y al apoyo editorial en el país.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- recibió un doble reconocimiento en el marco de la Feria Internacional del Libro de la Universidad de Carabobo, en el encuentro que tuvo lugar en la ciudad de Valencia del 11 al 15 de octubre.

En la Gala inaugural de la Filuc, la institución bancaria fue reconocida por el Consejo Universitario de la Universidad de Carabobo por el apoyo permanente a este encuentro literario y a su sensibilidad social abordada desde el programa de Responsabilidad Social de Banesco. La entrega del reconocimiento fue realizada por la rectora de la Universidad, Jessy Divo de Romero, ante la presencia de la presidenta de la Filuc, Rosa María Tovar, e invitados y agasajados en el encuentro. Además, el escritor Rafael Arraiz Lucca, quien es el pregonero de la Filuc 2023; y el poeta canario, Rafael José-Díaz, invitado especial de la feria y la embajada de España, recibieron la máxima orden de la institución educativa, la Orden Alejo Zuloaga Egusquiza.

Botón Filuc en homenaje al apoyo editorial

Desde 2010, Banesco apoya a la Filuc como parte de su política de Responsabilidad Social Empresarial que promueve acciones en beneficio de la educación. En la edición 2023, la institución bancaria recibió el botón Filuc por parte del Comité Organizador, por su aporte a la lectura y promoción editorial, a través del Fondo Editorial Banesco.

La entrega del botón se realizó en el Salón Eugenio Montejo, el miércoles 11 de octubre, donde tuvo lugar un encuentro entre colaboradores del Fondo Editorial, bajo el nombre Banesco: contigo y los libros.

La tertulia fue moderada por la poeta Graciela Yáñez Vicentini y contó con la participación de la escritora Edda Armas; el poeta Ricardo Ramírez Requena; el escritor y editor Sergio Dahbar; la historiadora Inés Quintero, y Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y Responsabilidad Social Empresarial de Banesco. Los participantes resaltaron el apoyo de la institución bancaria a la producción editorial y a las ferias de libros, con menciones especiales hace Juan Carlos Escotet, fundador de la institución y presidente la Junta Directiva; y a Mariela Colmenares quien materializó la idea del fondo y el programa de Responsabilidad Social de Banesco.

“Más de tres décadas de trabajo acumula el Fondo Editorial de Banesco, que se creó con el propósito de apoyar la actividad editorial en el país y la difusión de obras de interés para los venezolanos cuyos contenidos contribuyan a la formación del ciudadano integral. Esta labor no habría sido posible sin las alianzas que hemos construido a lo largo de estos años con editores, escritores, instituciones y editoriales. Por eso este reconocimiento resalta el valor

del trabajo colaborativo y la difusión que es precisamente lo que hemos querido lograr a través del Fondo Editorial y la Biblioteca Digital Banesco” comenta Rosamaría Atencio.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.